

# Toreros y Toros

NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

(Via-Cable Bilbao)

Director La Defensa

Vélez-Rubio

(URGENTÍSIMO)

Vélez-Blanco 8, 18'30

*Espada: Boquetes. Banderilleros: Maguel, Trillo y un desconocido. Picadores: FARFÁN y PINTO.*

*Jinete pidiendo llaves: arte, elegancia y buena dirección. Muchas palmas, merecidas. Corrida de hoy, medida fenomenal. Primer torete, bueno. Los dos restantes, categoría cincuenta céntimos entrada. Caballos, céro. Banderilleros, regular. Matador, creyendo estar en armonía con su alias, abrió á cada toro infinidad boquetes. Puntillero, desatendido. Público, excitadísimo demandaba presencia NEGRETE. Lagartijillo chico, en Granada. Entrada, á gusto de empresa. Presidencia, consecrante. Tarde, serena. Estrepitosas silvas. Puros, ni uno; pero sí piedras y tacos madera, regular tamaño, tirados por algunos atrevidos que empezaron llevar efecto lo que debimos hacer todos. Se despide hasta otra (si la hay)*

Antonio.

## Rápida

Anoche... ..

Célica lloraba en lo más oculto del jardín, sentada en aquel mismo banco, en donde tantas veces había sido feliz junto á su amante, que cariñoso y tierno, bendecía una y mil veces la hora dichosísima en que la casualidad hizo que se conociesen... ¡Ingrato!... Mientras ella llora su ilusión perdida, él sonríe de felicidad al lado de otra mujer. Una flor delicada, es mudo testigo del dolor de la pobre niña, y al inclinar su corola, no se sabe si da su último adiós á los postreros resplandores del crepúsculo, ó que se hace partícipe del dolor que aflige á la desdeñada joven, y llora con ella.

SOUDERLAND.

## SUETOS Y NOTICIAS

—Nos dicen de Vélez-Blanco, que la notable Compañía gimnástica, acrobática, mímica y de magia, que actualmente se encuentra dando funciones en la Plaza de Toros de dicho pueblo, y dirigida por el reputado artista D. Jacinto Romero, está siendo objeto de la admiración del público.

Así se esperaba, dado á la clase de artistas de que la misma se compone.

Dicha Compañía llegará en breve á esta localidad, donde piensa dar algunas funciones.

—Procedente de Granada, hemos tenido el gusto de saludar en esta villa á nuestro apreciable amigo y paisano, el inteligente profesor de guitarra, D. Antonio Pérez Abad.

Sea bien venido.

—Nos dicen que en el portal de la Casa-Cuartel de la Guardia civil del puesto de la inmediata villa de Vélez-Blanco, una mano criminal puso un petardo la noche del martes último, ignorándose hasta la fecha, quién sea el bárbaro autor de tal salvajismo.

No hubo que lamentar desgracias personales ni desperfectos en el edificio; pues tan fuerte detonación solo produjo el susto consiguiente.

—Por la Audiencia provincial de Almería ha sido condenado el vecino de esta villa José Navarro Crisol á la pena de seis meses y un día de prisión correccional, accesorias y costas, en causa que por disparo de arma de fuego se le instruyó en este Juzgado.

Dicho rematado saldrá en breve para el penal de Berja.

—Damos nuestra enhorabuena al inteligente y pundonoroso Comandante-Jefe de la Guardia civil del puesto de María, Don Martín Sánchez Molina, y fuerza á sus órdenes, por su enérgica campaña contra los juegos prohibidos, no habiendo dejado que en la última fiesta celebrada en dicha villa, se le tire de la oreja á Jorge.

Tan honrados militares son acreedores al aplauso de las personas sensatas.

—Ha tomado posesión el jefe de la Guardia civil de esta línea Don Pedro López Herrera.

Sea bien venido.

—A pesar de las órdenes superiores, en Vélez-Blanco se ha seguido jugando hasta en los Casinos.

Nosotros lo decimos, y las autoridades hagan lo que les parezca conveniente.

—El jueves último se constituyó el Juzgado de Instrucción del partido en la villa de Vélez-Blanco á instruir diligencias por causa del juego.

Nuestro activo y honrado Juez, señor Quintanilla, ha cumplido en esta ocasión, como en todas sabe y quiere hacerlo, con su deber.

Pero él no reside en Vélez-Blanco, y por ello tal vez sus energías no hayan dado el resultado que en otro caso hubiera sido seguro.

—Encuéntrese mejor de la pertinaz dolencia que le aqueja, nuestro querido amigo D. Alberto Sánchez Mata.

Nos alegramos.

—Rogamos al Sr. Alcalde gire una visita de inspección por el sitio conocido las Escalinatas, y vea en qué estado se encuentra tan transitable vía á causa de las aguas sucias que arrojan por un caño.

—El ilustrado Profesor de Instrucción Primaria, y querido amigo nuestro, D. Andrés Mesas Navarro, ha abierto escuela nocturna de adultos.

Puede acudir el que quiera

Imprenta á cargo de Pedro Crisol. Vélez-Rubio